

# 8/ LES JEUNES



**LAETITIA AVIA**  
**LA STRATÈGE**

**E**lle fait partie de ces nouveaux visages, issus de la société civile, qu'Emmanuel Macron souhaite faire émerger. Après des études en droit des affaires, cette avocate de 31 ans a rapidement fondé son propre cabinet spécialisé en contentieux commercial. Aujourd'hui référente d'En Marche ! dans le Val-de-Marne, elle fait partie de la très stratégique commission d'investissement du mouvement. Cette instance, présidée par l'ex-ministre chiraquien Jean-Paul Delevoye, a pour rôle de faire le tri dans les milliers de candidatures à l'investiture aux législatives reçues par internet ces derniers mois. De quoi assurer à la jeune femme une influence certaine dans un avenir proche.

**AUDREY MANUBY**  
**L'ÉLUE DU CENTRE**



Elue (sans étiquette) au conseil départemental du Puy-de-Dôme, Audrey Manuby est aussi chargée de communication du Crédit Agricole Centre France. elle a été l'une des premières élues de sa région à rejoindre Macron et pourrait être récompensée par une investiture aux législatives.

**GUILLAUME LIEGEY, ARTHUR MULLER ET VINCENT PONS**  
**LA FIRME**



Le trio a créé, au retour de plusieurs années d'études aux Etats-Unis, une société de conseil en stratégie électorale, Liegey Muller Pons (LMP). Déjà dans le sillage de François Hollande en 2012,

les trois jeunes hommes s'étaient déjà targués à l'époque d'avoir fait gagner plusieurs centaines de milliers de voix au candidat socialiste. Au printemps 2016, ils ont été à l'origine de l'opération de porte-à-porte organisée par le mouvement En Marche !.

**MARGAUX PECH**  
**MADAMOISELLE 2.0**



A 27 ans, elle est la responsable numérique des Jeunes avec Macron, fonction proche de son métier de consultante en stratégie digitale. Membre de la commission d'investissement d'En Marche !, elle a progressivement gravi les échelons durant la campagne. Il faudra donc compter sur la Toulousaine d'ici aux législatives.

**MARLÈNE SCHIAPPA**  
**L'AVOCATE DES DROITS DES FEMMES**



A 34 ans, l'écrivaine et blogueuse est référente nationale du pôle Egalité femmes-hommes d'En Marche !. Engagée en 2014 sur la liste municipale du maire socialiste du Mans, Jean-Claude Boulard, elle pourrait occuper un poste au sein du gouvernement.

**PIERRE PERSON**  
**LE PÉDAGOGUE**



Ancien adhérent socialiste et militant à l'Unef, consultant de profession, il a cofondé le mouvement Les Jeunes avec Macron en 2015. Objectif à l'époque : faire de la pédagogie sur la loi Macron. Imaginait-il alors se retrouver conseiller politique du futur président de la République ?

**SACHA HOULIÉ**  
**LE BENJAMIN**



Poitevin et cofondateur, comme Pierre Person, des Jeunes avec Macron, le jeune avocat en droit public des affaires est aujourd'hui, à 28 ans, le benjamin des délégués nationaux d'En Marche ! Comment pourrait se traduire son engagement après la victoire le 7 mai d'Emmanuel Macron ? Il le revendique sans aucune fausse pudeur : « *Je voudrais faire partie de l'équipe qui gouvernera avec lui.* »

**ALEXANDRE AIDARA**  
**L'EX-CONSEILLER DE TAUBIRA**



Sénégalais d'origine, centralien et énarque, il a notamment été le collaborateur de Christiane Taubira au ministère de la Justice. C'est au cercle de réflexion Terra Nova que le haut fonctionnaire croise Emmanuel Macron. Il se place alors dans son sillage et devient référent d'En Marche ! en Seine-Saint-Denis, où il sera candidat, dans la circonscription Aubervilliers-Pantin, aux législatives en juin.

**AZIZ-FRANÇOIS NDIAYE**  
**LE RESTAURATEUR**



Depuis Versailles, il pilote le comité départemental et les quelque 2 000 adhérents d'En Marche ! dans les Yvelines. Arrivé du Sénégal en France avec sa famille à l'âge de 15 ans, il a notamment travaillé au siège de l'ONU, à New York. Aujourd'hui entrepreneur dans la restauration, il pourrait voir sa carrière politique s'accélérer après l'accession d'Emmanuel Macron à l'Élysée.

# “WORK, MISTER MACRON, WORK!”

Une visite remarquable  
au 10 Downing Street,  
en février à Londres.



*Au fil de la campagne, Emmanuel Macron est devenu une véritable star dans la presse internationale. Et le couple qu'il forme avec son épouse fascine les médias étrangers*

Par CÉLINE LUSSATO

Il est « le “golden boy” qui lisait Goethe » (« Frankfurter Allgemeine Zeitung »), le « Kennedy venu réformer la République » (« El Mundo »), « The French Trudeau » (« The Telegraph »). Avec sa jeunesse, son ascension fulgurante, son couple atypique et son image d'homme neuf aux méthodes nouvelles, Emmanuel Macron a été durant toute la campagne présidentielle le chouchou des médias internationaux. Certes, John Oliver avait estimé mi-avril dans son émission satirique « Last Week Tonight » sur HBO que le futur président français n'était « attractif pour personne ». Mais n'était-ce finalement pas un compliment dans la bouche de celui qui n'hésitait pas à qualifier Marine Le Pen, en français dans le texte, de « trou du cul démagogue » ?

Partout ailleurs s'est répandue durant des mois une impressionnante « macronmania ». A seulement 39 ans et jusqu'alors peu connu, Emmanuel Macron a été comparé à tous les jeunes et brillants dirigeants libéraux qui en leur temps conquirent le pouvoir : le Britannique Tony Blair (« Newsweek », « Times of India », « The Independent »...), l'Américain John F. Kennedy (« Daily Mail », « El Mundo »)... Même à Giscard d'Estaing... le centriste a su trouver des admirateurs dans le monde entier : « L'Afrique vote les yeux fermés pour le héraut d'En Marche ! [...] qui incarne l'ouverture », écrivait « Aujourd'hui » au Burkina, quand « la Nouvelle Tribune » saluait au Bénin « le renouvellement de la classe politique qui a commencé » en France. En